



**ARCÁNGEL MIGUEL
¡EL CAMBIO ESTA LLEGANDO!**

Canalizado por Marc Gamma

13-02-2014

¡El Cambio está pronto a ocurrir!

Mis amados en la Tierra. Dejenme saludarles a ustedes y

abrazarles en mi amor y mi energía.

Mi energía les proveerá de la claridad necesaria, y la comprensión para lo que está ahora por venir.

Hoy anunciamos la llegada de un gran portal. Este portal será el portal más grande, que se ha manifestado en su tiempo y dimensión.

Con la llegada de este portal, su manifestación a una información más importante adicional, está siendo dada.

Las personas, aquellos que ya han oído sobre ello, estarán muy encantados.

Hoy anunciamos que la reunión de las llamas gemelas está a punto de suceder.

Esta reunión es de suma importancia y es de capital importancia para crear el potencial energético, así es que las puertas de Ascension pueden ser inundados con la energía de luz requerida.

**Lo qué está ahora a punto de venir, cambiará a la humanidad.
Paso a paso las personas se despertarán.**

Muchos de ellos están ya despiertos, pero la mayor parte de ellos están todavía profundamente durmiendo.

Con el despertar, las personas se darán cuenta de que han estado viviendo en una ilusión.

Con el despertar de la gente, se percatarán que han estado viviendo dentro de mentiras.

Estas mentiras ya no durarán, pues la humanidad puede ver a través de la red de mentiras.

El cambio estará enteramente en las manos de la humanidad, no en la nuestra. Las personas son las que cambiarán todo.

Tan pronto como el umbral requerido sea alcanzado, el sistema colapsará. Todo ello es cuestión de tiempo.

Este momento específico, con el tiempo es importante, porque ahora mismo, cuando el sistema comienza a sufrir un colapso otra vez, será un factor detonante para más acciones.

Estas acciones entonces ya no estarán restringidas para el género humano. No, en ese momento, a los Poderes de la Luz y a las razas extraterrestres, serán permitido ayudar.

La señal de puesta en marcha para la misión está a punto de suceder, pero todos ellos están esperando a la humanidad, para dar el primer paso.

Hemos estado esperando por mucho tiempo ahora, y así lo han hecho ustedes. Pero la espera pronto tiene un fin, y así es que finalmente podemos avanzar en el juego de la Ascension.

Pero el principio es simplemente el principio, y tan sólo los primeros requisitos serán puestos, así que podemos continuar más lejos.

Desde ese momento, con el tiempo, podremos asisitirles completamente. Podremos darle una mano firme, y expandir nuestra influencia masivamente.

Pero esto sólo ocurrirá mediante un acuerdo cercano con usted, las personas en tierra.

Los nuevos embajadores de la tierra se harán conscientes al momento de su llamada, para despertarse de que tienen un deber en ese campo.

Ellos comenzaran a estar en el servicio de la humanidad y en el servicio de la Luz.

Sabrán que su misión está a punto de empezar, y aprenderán dónde tienen que ir, así es que podemos establecer la comunicación.

Miramos hacia delante, los días y las semanas delante de nosotros. Esperamos con anticipación la progresión que está en

movimiento.

Demasiado tensos están todos con relación a la Ascension. La Ascension empieza a la derecha de sus corazones.

Somos sólo los que tienen permiso de guiar y asistirles, en su camino en el proceso de Ascension. Ni mas , ni menos.

Dejenme concluir este mensaje. Otra vez, usted puede darse cuenta de que todo se acelera mas, y se supone que esto señala la dirección donde queremos ir, con su ayuda.

Una vez que ustedes han entendido esto profundo dentro de sus corazones, ustedes están listos en su nivel interior para tomar el siguiente paso. Como siempre, estamos esperando a su invitación. Así es que podemos tener permiso de ayudarles y asistirles.

Esas fueron las palabras por esta semana. Éstas son las energías de esta semana, y así también sigan y mantengan sus ojos y oídos abiertos.

**¡El Cambio está pronto a ocurrir!
Su Arcángel Miguel**

Traductor: Carlos Santos

WEBSITE: <http://soul4free.wordpress.com/2014/02/12/the-change-is-coming-archangel-michael-through-marc-gamma-12-02-2014/>

WebSite: <http://despertando.me/?p=141898>

**LA INTERCONEXION ARCOIRIS - AA. CHAMUEL Web: www.lainterconexionarcoiris.com
CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION**